



Presseausendung
11/15

GEMEINDEAMT ELIXHAUSEN

Bezirk Salzburg-Umgebung



Elixhausen, 16. Juli 2015

Telefon (0662)480214-0

FAX (0662)480214-22

Mail: gemeinde@elixhausen.at

Springkrautvernichtung zu Gunsten Intersol Eine Aktion – doppelter Nutzen

Elixhausen: Mitte Juni waren für 16 Schülerinnen und Schüler der HBLA Ursprung die Ferien zwar schon in Reichweite, aber eine „gute Tat“ musste noch erledigt werden: Im Auftrag der Gemeinde Elixhausen und zu Gunsten des Vereins „Intersol“ sollten sie das Ursprunger Moor vom Gemeinen Springkraut befreien.



Diese invasive Art verdrängt heimische und für das Moor wichtige Pflanzen und muss daher regelmäßig in seiner Ausweitung zurückgedrängt werden. Der Einsatz wurde den Schülerinnen und Schülern durch die Gemeinde mit 7,-- Euro Stundenlohn angerechnet und dem Verein „Intersol“ überwiesen, der damit Energie- und Umweltprojekte auf der ganzen Welt unterstützt, womit die Aktion einen doppelten Nutzen brachte.

Selbst ein heftiger Wolkenbruch tat der Springkraut-Vernichtung keinen Abbruch, denn Umweltschutz wird in Ursprung eben nicht nur gelernt sondern auch gelebt.

„Keiner darf glauben, dass das Ganze ein gemütlicher Spaziergang gewesen wäre – wir kämpften mit bösartigen Brombeerranken, hinterhältigen Brennnesseln und einem heftigen Wolkenbruch. Aber dank unseres Guides Gerhard Oberholzner und dessen kundiger Anleitung hatten wir bald Berge von Springkraut beseitigt – obwohl die Dinger teilweise riesig waren!“, kommentierte ein Schüler die Aktion nach getaner Arbeit.

Für manch einen entpuppte sich das vermeintlich niedliche Springkraut als ernstzunehmender und gar nicht mal kleiner „Gegner“.

Markus Kurcz, Bürgermeister

